

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
28	29	30	31	1	2	3
		学校運営協議会 (金光小) 5時間授業 放課後学習		委員会	ぽけっと 放課後学習	再資源化活 動予備日
	1・2年14:30 3~6年15:25	一斉下校14:55 放課後学習15:55	一斉下校15:25	1~4年14:55 5~6年15:45	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
4	5	6	7	8	9	10
	児童朝会	放課後学習	新1年体験入学 入学説明会	代表委員会	放課後学習 子ども安全点検 P役員会 18:30~	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校14:30	1~2年14:55 3~6年15:45	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
11	12	13	14	15	16	17
	建国記念の 日	放課後学習		2年クラブ巡り	ぽけっと 桜島大根品評会 放課後学習	
		1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	1年14:55 2~6年15:45	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	
18	19	20	21	22	23	24
	音楽朝会	<u>口座引落日</u> 放課後学習		参観日・学級懇 談・P委員会	天皇誕生日	家庭学習がんばり 週間~3月1日
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	一斉下校15:25	一斉下校14:55		
25	26	27	28	29	1	2
		5時間授業 放課後学習			6年生を送る会 放課後学習	
	1・2年14:30 3~6年15:25	一斉下校14:55 放課後学習15:55	一斉下校15:25	1~2年14:55 3~6年15:45	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:15	

【3月の主な行事】

- 1 (金) 6年生を送る会 5 (火) 地区児童会、口座引落日
 19 (火) 卒業証書授与式 (今年度から1・2年生も式に参加)
 25 (月) 修了式 26 (火) ~4月7日 (日) 学年末・学年始休業日

わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」

令和5年度



金光竹小学校だより 1 / 15 NO. 9

新年明けましておめでとうございます。今年も昨年同様、保護者と地域の皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

3学期始業式の話

自主学習のめあてを決めてがんばろう

1月9日（火）に3学期の始業式を行いました。新年の校長先生からのお話の中心は自主学習について。主体的な学習態度を身に付けるために自主学習の指導を継続していますが、令和5年度のまとめとなる3学期は、今の学年で今一つ理解しきれていないことや習熟が足りないことを自主学習のめあてにし、自分自身の学習の様子を振り返りながら取り組んでいくことを呼びかけました。

また、話題の大谷選手から贈られたグローブのお披露目も行いました。代表児童が贈られたグローブでキャッチボールをしました。グローブは、しばらくの間は職員室を置き場に、朝は低学年、業間は中学年、昼休みは高学年が優先的に使用できるようにしました。



若竹キッズフェスティバル開催

1月24日（水） 8：35～10：20

日頃からお世話になっている保護者や地域の方々に感謝の気持ちを伝える機会として「若竹キッズフェスティバル」を位置付けて開催していますが、ここ数年はコロナ禍の影響で参観者は保護者限定になっていました。今年度は、来校される方の人数制限は設けず、保護者だけでなく、地域の方々も久しぶりに地元の小学校の様子を見に来校していただけるとありがたいです。



昨年度の様子

桜島大根品評会 2月16日（金）開催

原田さん、大西さんのご指導を受け、毎年参加させていただいている下竹地区の桜島大根品評会は、2月16日（金）に開催予定です。昨年度もお二人の名人さんのご指導のおかげで大きな桜島大根を収穫し、二位を獲得できました。今年度も夏休み明けから1・2年生が育てている大根は、順調に大きくなっています。畑のある場所は日当たりがよく、校舎が冷たい北風を防いでくれる環境にあることも幸いしているようですが、子ども達が確実に水やりや防虫に取り組んでいることが最大の要因です。残りの約1か月、子ども達は水やりの量に気を配りながら、1位を目指して栽培を続けます。

令和6年1月11日（木）現在の栽培状況



昨年度の収穫と品評会の様子



浅口市キラキラ賞 受賞！

今年度の浅口市キラキラ賞を、本校からは6年の鍋谷心那さんが受賞しました。主な受賞理由は、日頃から積極的に運動に取り組み、新体力テストでAバッジを獲得したり、里庄町を含めた浅口地区の陸上記録会のソフトボール投げで第6学年女子第2位の成績を収めたりするなど、着実に運動能力を高めていることです。また、いつでも、どこでも、誰にでも、元気よく気持ちのよいあいさつができています。運営委員として自分達の学校をより良くするための取組に積極的に取り組んでいます。この他、下級生に対してとても優しく親切な態度で接することができ、休み時間には1年生と笑顔で遊ぶ姿をよく見かけます。自主学习にも積極的に取り組むなど学習・生活の両面で下級生の模範となっています。1月20日（土）に浅口市中央公民館大ホールで授賞式が開催される予定です。

PTA 再資源化活動

日 時：令和6年1月27日（土）

予備日 2月3日（土）

今年度第3回目のPTA再資源化活動を行います。寒さが厳しい時期ですが、年末年始に各ご家庭でたまっているアルミ缶等の資源回収に可能な範囲でご協力ください。PTA会員数の減少に伴い、これまでと同様に集めて回る活動が困難になってきていますが、活動は今後も継続しますので、よろしくお願ひします。この活動で得た収入は、市費とは別に児童の図書費や活動費にあてられています。

再度、ぽけっとさんのメンバー募集！

12月号でお知らせした「ぽけっとさん（月2回程度子ども達に本の読み聞かせをしてくださっているグループ）のメンバー募集の件ですが、まだ応募はありません。発達段階に応じて学級ごとの読み聞かせを安定して存続していくために、再度メンバーを募集します。読み聞かせに興味がある方、月2回金曜日の8：15～8：35程度時間に余裕がある方がおられましたら是非竹小学校までご連絡ください。1月19日には読み聞かせの様子を見学することもできます。ご協力をよろしくお願ひします。

家族で体を動かしましょう

3学期が始まり、毎日冬らしい寒い日が続いています。普段運動に親しむことが少ない人にとっては、一層室内に引きこもる傾向が出てしまう季節です。大部分の人にとっては、特別なスポーツを極めることよりも、日頃から体を動かす習慣を身に付けることがとても大切です。ほけんだより1月号でも紹介している3つの運動、

・縄跳び ・ジョギング ・ダンス

家族で取り組んでみてください。子ども達の縄跳びの技能は、大人と一緒に取り組み、上達を認めてもらうことでぐんぐん上達します。来年度の運動会でも取り組みます。ジョギングは、冬の体力作りに最適です。ダンスは、色々な踊りを you tube で視聴することができます。家族で人気アイドルの振り付けを踊ることはとても楽しいことです。寒さや服装等を気にせずに室内で取り組むことができる点もおすすりめです。家族で楽しみながら、子ども達に日頃から運動に取り組む習慣を身に付けさせてあげてください。

